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La Iglesia Central Manmin ha estado 
orando por el evangelismo de la nación 
y la misión mundial desde que fue 
abierta hace 31 años. El Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee, realizó cruzas en 14 
países incluyendo EE. UU., Israel y 
Pakistán. Ha encabezado la difusión 
de la palabra de vida y las poderosas 
obras de Dios a través de los medios 
de comunicación literaria de libros en 
varios idiomas, periódicos y también 
a través del ministerio de teledifusión. 
Dios ha bendecido la iglesia para que 
pueda crecer y convertirse en una mega 
iglesia que tiene 10 000 iglesias fi liales 
y asociadas dentro y fuera de Corea.

Entre las iglesias fi liales en el extranjero 
se encuentra la Iglesia Manmin de Calgary 
en la ciudad de Calgary, provincia de 
Alberta en Canadá, que tuvo su 6.o 
Servicio de Aniversario junto a la Pastora 
Heesun Lee como predicadora, el 10 de 
noviembre de 2013. La Pastora Lee predicó 
el mensaje titulado ‘El hombre bondadoso’ 
basado en Lucas 6:27-38. Luego dirigió la 

alabanza y oración llena del Espíritu. Los 
miembros tomaron la decisión de alcanzar 
el corazón de la bondad que puede hacer 
el bien incluso a los enemigos, y ofrecer 
la fragancia de agradecimiento y amor al 
Señor con lágrimas.

La Pastora Heesun Lee, Pastora Guía 
Mundial de Manmin ha conducido 
el ministerio de manera activa en las 
iglesias filiales de Manmin dentro y 
fuera de Corea. Ella ha predicado en 
varios servicios de aniversarios, reunión 
de sanidad con el pañuelo y las reuniones 
por la llenura del Espíritu. Solo en el año 
2013, ella ha dirigido 77 reuniones y aún 
debe dirigir nueve reuniones más hasta 
el final de este año. A través de estas 
reuniones, los miembros de la iglesia 
han recibido soluciones a sus problemas, 
han llegado a ser llenos del Espíritu 
Santo, construyen una esperanza más 
ferviente por el Cielo y se solidifica la 
unidad entre las iglesias en el fluir del 
espíritu completo.

El pastor Jesu Choi, ministro de la 

Iglesia Manmin de Gumi, dijo: “Por 
medio del ministerio de la Pastora 
Heesun Lee, las iglesias fi liales en Corea 
han llegado a avanzar en el mismo 
fluir del espíritu de la Iglesia Central 
Manmin. Los miembros anhelaban el 
corazón del espíritu aún más”. 

Además, ella manifiesta las obras de 
sanidad y respuestas con el pañuelo de 
poder sobre el cual el Dr. Jaerock Lee ha 
orado, al igual que las personas que llevaban 
pañuelos que Pablo había tocado y el poder 
de Dios era manifestado (Hechos 19:11-12).

En Septiembre de 2013, la Pastora Lee 
lideró el Servicio por el Aniversario y la 
Reunión de Sanidad con el Pañuelo en las 
Iglesias Manmin de Nagoya y Yamagata 
en Japón. Por medio de su oración con 
el pañuelo, las personas fueron sanadas 
de dermatitis atópica, mientras que otros 
recuperaron la buena vista y la habilidad 
para escuchar mejor.

Ella también dirige el ministerio en 
Europa. En Abril de 2013, ella visitó 
cinco países incluyendo, Francia, 

Bélgica, Letonia, Estonia y Bulgaria. 
Esto ha tenido un gran efecto en 
cadena. La Misionera Christina Roh 
en la Iglesia Manmin de Henao en 
Bélgica declaró: “Las iglesias y pastores 
obtuvieron la fe espiritual y llegaron 
a vivir vidas cristianas fervientes. La 
fundación de la iglesia se fortaleció 
y ha experimentado constantemente 
avivamiento. Los ministerios locales 
se activaron y las personas a nuestro 
alrededor incrementaron su anhelo por 
el Evangelio de la Santidad y las obras 
poderosas de Dios”. 

En la actualidad, el Ministerio de 
Manmin ha traído renuevo al corazón 
de innumerables personas en las obras 
poderosas del Espíritu Santo. Se espera 
que los guerreros espirituales bien 
preparados vayan a todos los rincones 
del mundo, anunciando a Jesucristo con 
el Evangelio de la Santidad y el pañuelo 
del poder, y desplegar la providencia de 
Dios, que quiere que todas las personas 
alcancen salvación.

Las iglesias filiales de Manmin están unidas en el espíritu
La palabra de vida y el poder del Espíritu despierta a los pastores y miembros

Con cerca de 10 000 iglesias filiales y asociadas, la Iglesia Central Manmin ha alcanzado la evangelización nacional y la misión mundial a través del Evangelio de la Santidad y las poderosas 
obras de Dios. En particular, la Pastora Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, ha despertado a muchos pastores y almas dentro y fuera de Corea. Haciendo uso del pañuelo del poder 
sobre el cual el Dr. Jaerock Lee ha orado (Hechos 19:11-12), ella los ha sanado de muchas enfermedades incurables y los guió en la solución de problemasy le ha dado la gloria a Dios.



No. 155  22 de diciembre de 2013 oticias N M    anmin La Palabra de vida - Bienaventuranzas (6)2

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

“Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios” (Mateo 5:8).

Bienaventurados los de limpio corazón

La mayoría de personas juzgan a los 
demás por sus apariencias, sin embargo, 
Dios examina lo más secreto del corazón. 
Recuerde que Jesús reprendió a los fariseos 
y a los escribas llamándoles ‘hipócritas’. 
Lo que deberíamos purificar y limpia es 
nuestro corazón. Si el corazón de alguien 
tiene pecado, es desenfrenado y tiene 
injusticia, aunque sus acciones externas 
sean santas, entrenados por la educación 
y el sentido común, no puede ser una 
persona verdaderamente hermosa.

El signifi cado de tener un corazón puro 
no es sujetar a nuestro corazón a las cosas 
sin valor sino mantenerlo puro y limpio 
en la verdad, sin siquiera pensar en la 
descortesía, no regocijarse con la falsedad 
y no tener mancha ni arruga, el cual es el 
corazón de la verdad y la bondad. 

Dios se deleita y bendice a aquellos 
que han purificado sus corazones con la 
bondad y el amor. Ahora examinemos la 
bendición otorgada a los de corazón puro.

1. Dios, quien ama y bendice a los de 
corazón puro, como Rut

Rut fue una persona que recibió 
bendiciones debido a su corazón puro. Ella 
era una mujer gentil de Moab quien se 
convirtió en una viuda a edad temprana y no 
tenía hijos. Ella no quiso dejar a su suegra 
quien también se encontraba sola y a quien 
sirvió con todo su corazón. Rut eligió salir 
de su pueblo natal y dirigirse a Belén, el 
hogar de su suegra. Para ella este era una 
lugar extraño, y no había dónde vivir y el 
alimento para la subsistencia era escaso. De 
hecho, ella no sabía qué hacer para vivir.

No obstante, Rut no pensó acerca de 
las cosas negativas que podían suceder ni 
tampoco se arrepiente de su decisión de 
haber seguido a su suegra. Ella le sirvió de 
todo corazón con un corazón inmutable. Rut 
tenía un corazón tan bueno y puro que podía 
superar todo con alegría. De esta manera, 
Dios la bendijo y le permitió conocer a 
Booz, quien era un hombre rico y bueno y 
con quien ella tuvo una familia feliz junto a 
él. Ella incluso fue parte de la genealogía de 
Jesús como bisabuela del rey David.

En los tiempos de Jesús, los fariseos 
y los escribas guardaban la tradición de 
los ancianos de la misma manera que 
lo hacían con la Ley, no obstante, ellos 
aún tenían maldad en sus corazones. 
Ellos levaban vidas acéticas por lo que se 
consideraban a sí mismos personas santas. 
Ellos no limpiaron sus corazones con amor 
por Dios, sino que solo practicaban la ley 
en lo externo sin tener consideración por 
las demás personas a su alrededor, esto 
quiere decir que eran personas hipócritas. 

Entonces Jesús los reprendió al decir que 
eran sepulcros blanqueados (Mateo 23:27). 
Una tumba es un lugar que contiene un 
cadáver, por lo que no importa con cuánta 
belleza esté decorado, es solo una tumba 
llena del hedor de la putrefacción. Los 
fariseos y los escribas pretendían ser santos 
por fuera, pero sus corazones estaban llenos 
de todo tipo de pecados y maldad. De esta 
manera, el Señor los compara con sepulcros 
blanqueados. Dios quiere que tengamos 
corazones puros y hermosos al igual que las 
expresiones externas de la santidad. 

2. El camino de convertirse en alguien 
que es puro de corazón

Dios es santo y perfecto, por ello Él 
desea que nosotros tengamos corazones 
puros al despojarnos de los pecados y la 
maldad de nuestros corazones, así como 
dejar de hacer el mal de manera externa. 
1 Pedro 1:16 dice: “...porque escrito está: 
Sed santos, porque yo soy santo”. Y en 
1 Tesalonicenses 4:3 leemos: “Pues la 
voluntad de Dios es vuestra santifi cación”.

Entonces, ¿qué debemos hacer para 
tener un corazón puro como el que Dios 
quiere y llegar a ser santificados? Si una 
persona sigue teniendo mal carácter y se 
enfada, entonces debería convertirse en una 
persona amable y amorosa. Las personas 
que tienden a ser arrogantes deberían 
humillarse a sí mismas y servir a los 

demás. Aquellos que odian deben aprender 
a amar incluso a sus enemigos. Para llegar 
a ser puros de corazón, una persona debe 
acabar con toda forma de maldad, incluso 
luchando contra los pecados, hasta el 
punto de derramar sangre.

Podemos alcanzar un corazón puro en la 
medida que nos despojemos del pecado y 
la maldad, guardemos la Palabra de Dios y 
llenemos nuestros corazones con la verdad. 
A menos que pongamos en práctica la 
Palabra que hemos aprendido, no podemos 
cambiar. Se asemeja a la situación en la 
que usted tiene ropa sucia y está pensando 
en lavarla, pero en realidad no la lava. Por 
consiguiente, si usted escucha la Palabra 
de Dios y descubre cosas sucias en su 
corazón debe intentar despojarse de ellas. 

Por supuesto, llegar a poseer un corazón 
puro no se hace con su propia fortaleza y su 
fuerza de voluntad. La confesión del apóstol 
Pablo lo registró para nosotros. Romanos 
7:22-24 dice: “Porque según el hombre 
interior, me deleito en la ley de Dios; pero 
veo otra ley en mis miembros, que se rebela 
contra la ley de mi mente, y que me lleva 
cautivo a la ley del pecado que está en mis 
miembros. ¡Miserable de mí! ¿quién me 
librará de este cuerpo de muerte?”

En este caso, ‘el hombre interior’, se 
refiere a nuestro corazón original dado por 
Dios, y el corazón de la verdad en el cual 
nos regocijamos con la ley de Dios. Por el 
contrario, ‘otra ley en mis miembros’, se 
refiere al corazón de falsedad. Es decir, el 
atributo de la falsedad que quiere mantener 
los pecados en nuestros corazones. Y esto no 
puede ser desechado con tal solo la fuerza de 
voluntad. Entonces, ¿qué debemos hacer?

En 1 Timoteo 4:5 leemos: “Porque 
por la palabra de Dios y por la oración 
es santificado”. Para poder despojarnos 
de las características de la falsedad de lo 
profundo de nuestro corazón y ser santos, 
debemos reconocer la verdad por medio de 
la Palabra de Dios y orar fervientemente. 
Solo así podemos alcanzar un corazón 
puro mediante la gracia y la fortaleza de 
Dios y la ayuda del Espíritu. Es decir, 
tenemos que anhelar la santidad y mostrar 
nuestra buena voluntad y los esfuerzos 
para poner en práctica la Palabra de Dios.

3. Ellos verán a Dios
Algunas personas preguntan cómo 

la gente puede ver a Dios. Jueces 
13:22 dice: “Y dijo Manoa a su mujer: 

Ciertamente moriremos, porque a Dios 
hemos visto”. También en Juan 1:18 
leemos: “A Dios nadie le vio jamás; 
el unigénito Hijo, que está en el seno 
del Padre, él le ha dado a conocer”. No 
obstante, Éxodo 33:11 nos dice: “Y 
hablaba Jehová a Moisés cara a cara, 
como habla cualquiera a su compañero. 
Y él volvía al campamento; pero el joven 
Josué hijo de Nun, su servidor, nunca se 
apartaba de en medio del tabernáculo”.

Cuando Dios descendió sobre el Monte 
Sinaí, los israelitas no pudieron acercarse 
al lugar debido al miedo a morir, pero 
Moisés habló con Dios cara a cara (Éxodo 
20:18-19). ¿Por qué algunas personas 
pudieron ver a Dios y caminar con Él 
mientras que otros no pudieron? 

En 3 Juan 1:11 leemos: “Amado, no 
imites lo malo, sino lo bueno. El que hace lo 
bueno es de Dios; pero el que hace lo malo, 
no ha visto a Dios”. Aquellos que son puros 
de corazón pueden ver a Dios, pero aquellos 
que no tienen un corazón limpio debido a la 
maldad y el pecado, no pueden verlo.

Solo cuando tenemos un corazón puro 
podemos ingresar a la Nueva Jerusalén o al 
tercer reino de los Cielos y ver al Señor y 
a Dios en corta distancia. No obstante, las 
personas en el Paraíso, el primer y segundo 
reino de los cielos no pueden ver al Señor 
en estrecha proximidad. De acuerdo a 
la medida en la cual nos santifiquemos, 
nuestras luces espirituales y nuestro lugar 
de morada será diferente.

La bendición dada a los puros de 
corazón no significa simplemente ver 
la imagen de Dios, sino que también es 
recibir las respuestas a nuestra oración 
y tener un encuentro y experimentar a 
Dios en todos los aspectos de nuestra 
vida. Esto incluye recibir varios dones 
del Espíritu incluyendo hablar en otras 
lenguas registrado en 1 Corintios 12:9-
11 y experimentar al Dios vivo. Se puede 
decir que todo esto es la bendición de ver 
a Dios aunque solo sean ciertas partes.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: les insto a comprender el amor 
de Dios profundamente, desechar las 
impurezas del corazón y alcanzar la 
santidad completa. Ruego en el nombre 
del Señor que al hacer esto puedan 
ser prosperados en todas las cosas, 
que reciban respuestas, bendiciones y 
disfruten de la gloria de ver el rostro de 
Dios en la Nueva Jerusalén.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Podemos descubrirnos a nosotros mismos y 

mantener nuestro corazón en la Palabra

Aunque las personas escuchen el mismo 
mensaje; la gracia, inspiración y conocimiento 
que cada uno de ellos obtenga, son diferentes de 
acuerdo a sus situaciones, estado y medida de 
la fe. De esta manera, es muy importante leer la 
Biblia, memorizar versos necesarios y meditar en 
ellos. Entonces, podemos descubrirnos a nosotros 
mismos y alcanzar la verdad en nuestro corazón.

También es necesario escuchar y meditar 
nuevamente sobre los mensajes que se han predicado 
en los servicios de adoración. Cuando escuchamos el 
mensaje varias veces, podemos tener conocimiento 
más profundo, descubrimos más sobre nosotros 
mismos y somos cambiados a través de la oración.

Juan 17:17 dice: “Santifícalos en tu verdad; tu 
palabra es verdad”. Como he dicho anteriormente, 
es la Palabra de Dios que nos protege del pecado 
y la maldad y nos hace santos. Cuando nos 
acercamos a la Palabra y meditamos en ella, 
podemos examinar nuestro corazón al igual que 
descubrirnos a nosotros mismos.

Cuando la Palabra de Dios está en nuestro corazón, 
ella obrará para que podamos vencer al mundo, 
apartar las tinieblas y llevar vidas victoriosas. La 
Palabra nos permite identifi car y darnos cuenta de las 
cosas que debemos despojarnos y de las cosas que no 
deberíamos hacer. No solo debemos tener acciones 
apropiadas del cuerpo, sino también limpiar nuestro 
corazón y pensamientos, y así, darnos cuenta del 
pecado y la maldad para no ser tentados por el mundo.

Si usted aprende la Palabra del Señor diligentemente, 
medita en ella día y noche y se arma con la Palabra, 
podrá discernir entre la luz y las tinieblas y caminar en 
la luz. Además, el Espíritu nos ayuda a comprender las 
cosas y nos guía a la práctica de la Palabra de Dios. 

 
Podemos recibir una gracia especial e 

inspiración de la Palabra

Si nos quedamos cerca de la Palabra de Dios 
con nuestros corazones, podemos recibir la gracia 
y la inspiración como si nos encontráramos con 
Dios cara a cara. Podemos sentir la profundidad 
del amor de Dios y tener una comunión más fuerte 
con Él. De esta manera, tendremos un deseo 
mayor por obedecer la Palabra de Dios. Por medio 
de esta gracia e inspiración, podemos llegar a ser 
personas del espíritu más rápido.

No importa cuán cerca permanezcamos 
en la Palabra de Dios, si es con el sentido de 
obligación o coacción, es difícil recibir la gracia 
y ser inspirados por la Palabra. Si nosotros nos 
deleitamos en la Palabra con amor por Dios, nos 
deleitaremos de manera natural de día y de noche. 
Tenga en cuenta que a medida que sembramos 
profundamente la Palabra cada vez más en 
nuestros corazones y tenemos el deseo de vivir 
de acuerdo a la Palabra de Dios, la gracia y la 
inspiración brotará de nuestros corazones.

Los fariseos, escribas, sacerdotes y sumos 
sacerdotes siempre estaban cerca de la Palabra de 
Dios y practicaban la Ley, pero no circuncidaron su 
corazón. Al fi nal no, pudieron reconocer al Hijo de 
Dios, Jesús. Esto sucedió porque ellos creían que 
estaban en lo correcto, pensando que dominaban la 
Ley de Dios y que la practicaban a la perfección. 
En lugar de sentir el corazón de Dios en la Palabra 
y asemejarse a Él, ellos sintieron que guardar la Ley 
estaba relacionado con las acciones rectas y su deber.

Sin embargo, ‘meditar en la Palabra día y noche’, 
no signifi ca simplemente estudiar la Palabra, pasar 
tiempo en ella y tener conocimiento de ella, sino 
que también en la Palabra debemos encontrarnos 
con Dios y sentir Su corazón y voluntad.

 
Podemos alcanzar el corazón y las obras del 
Señor y del pastor a través de la Palabra

En Salmos 119:105 leemos: “Lámpara es a mis 
pies tu palabra, y lumbrera a mi camino”. Si nosotros 
nos armamos con la Palabra, las Escrituras necesarias 
vienen a nuestro corazón de acuerdo con la situación 
y nos da las acciones apropiadas y palabras que 
deberíamos hacer y utilizar. No obstante, es posible 
solo cuando hemos grabado la Palabra en nuestros 
corazones, y no porque hemos acumulado la Palabra 
simplemente como conocimiento.

Por estar cerca de la Palabra del Señor, meditar 
en ella y armarnos con ella, podemos discernir 
cuál es la verdad y qué camino escogemos en cada 
situación. Incluso si a veces seguimos la Palabra y 
a veces no podemos, si oramos constantemente y 
nos esforzamos, el conocimiento de la Palabra se 
convertirá en aliento de vida en nuestro corazón y 
pronto caminaremos en el espíritu.

P o d r í a m o s  e s t a r  a n t e  c o n f l i c t o s  o 
preocupaciones en muchas situaciones de 
nuestra vida. Entonces, con la Palabra que hemos 
aprendido, tenemos que pensar en lo que haría el 
Señor. Tenemos que pensar en lo que el pastor, 
que fue establecido por Dios para guiarnos, 
haría en la misma situación. De esta manera, 
un mensaje predicado durante el servicio sobre 
situaciones similares puede venir a nuestro 
corazón o un versículos de la Biblia en nuestro 
corazón puede influenciar en nuestra forma de 
pensar. Podemos encontrar la respuesta que Dios 
quiere por medio del mensaje que escuchamos.

Cuando intentamos asemejarnos al Señor de esta 
manera, Dios verá el esfuerzo y la dedicación y nos 
dará de Su gracia y fortaleza y el Espíritu Santo nos 
ayudará. Entonces, nuestro corazón será transformado 
y podremos alcanzar el corazón del Señor día a día. 

¿Por qué la cercanía de la 
Palabra del Señor es buena?

Salmos 1:2 habla acerca del hombre bendecido al decir: “Sino que en la ley de Jehová está su 
delicia, y en su ley medita de día y de noche”. ‘La ley de Jehová’ se refi ere directamente a todos los 
estatutos y mandamientos en los tiempos del Antiguo Testamento; incluyendo los Diez Mandamientos. 
No obstante, en un sentido más amplio incluye la Palabra de Dios en los sesenta y seis libros de la 
Biblia. Entonces, ¿qué quiere decir ‘que el hombre bendecido se deleita en la ley del Señor, y que en 
Su ley medita de día y de noche’?

Ya que la Palabra es Dios, signifi ca que el hombre bendecido, quien medita en Su ley día y noche, 
se siente complacido debido a Dios y mora con Él todo el tiempo. También indica que el hombre está 
siempre con el Señor, quien es la Palabra, y vino a la Tierra en carne y hueso. Juan 15:7 nos dice: 
“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será 
hecho”. Tal como está escrito, si permanecemos en el Señor, quien es la Palabra, y esta permanece en 
nosotros, podemos recibir respuestas a todo lo que pidamos. 

2 Timoteo 3:16-17 dice: “Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para 
corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado 
para toda buena obra”. Cuando permanecemos cerca de las Escrituras que han sido inspiradas por Dios, 
meditamos en ella día y noche, y la ponemos en práctica, podemos ser perfeccionados como hombres de 
Dios. Al celebrar el Domingo de Acción de Gracias, espero que lo siguiente le ayude a convertirse en una 
persona que es bendecida por comprender por qué la cercanía de la Palabra de Dios es buena.

SegundoSegundoPrimeroPrimero TerceroTercero
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Diácono Junghwan Lee (Iglesia Manmin de Chuncheon, Corea del Sur)

Desde que mi hermano Pavel nació, su corazón no estaba 
en buenas condiciones. Cinco años atrás, en el 2008, estaba 
experimentando una enfermedad del corazón y había tenido un 
infarto de miocardio. Incluso tuvo una gran operación para remover 
un aneurisma en su corazón y estómago en agosto de 2013. Peor 
aún, una de sus costilla fue afectada durante la operación y curada 
de forma inadecuada, por lo que tuvo otra operación para sujetar su 
costilla con un pasador de metal. Sin embargo, no se recuperó con 
normalidad y constantemente tuvo una llaga que supuraba.

A mediados de octubre de 2013, ingresó nuevamente al 
hospital debido a los continuos problemas en su corazón. Al 
parecer, su electrocardiograma mostraba un estado crítico. 
Su corazón había crecido y los latidos eran más débiles, lo 
cual causaba que la sangre no circulara apropiadamente y 
que se llenaran sus pulmones con agua causando un edema 
pulmonar. Esto hacía que su respiración se difi cultara y que su 
cerebro no fuera bien oxigenado por lo que tenía que depender 
de un respirador. Estaba reclinado en la cama en una unidad 
de cuidados intensivos administrándole morfina en forma 
intravenosa. Estaba luchando entre la vida y la muerte.

¡El 26 de octubre de 2013 fue el día en el cual Dios le 
dio una nueva vida a mi hermano! En ese día, la Pastora 
Soojin Lee se encontraba dirigiendo una Cruzada en Israel 
en conmemoración de la Cruzada Unida Israel 2009 por el 
Dr. Jaerock Lee. Luego de haber predicado, ella oró por los 
enfermos, y yo recibí la oración por mi hermano. La Pastora 
Lee puso sobre mi pecho su pañuelo sobre el cual el Pastor 
Jaerock Lee había orado, y oró por mí (Hechos 19:11-12).

En ese mismo momento, un milagro ocurrió en mi 
hermano en la unidad intensiva de cuidados en Rusia la cual 
se encontraba a miles de kilómetros de donde yo estaba. Mi 
hermano, quien recibió la oración que transciende el tiempo y 
el espacio llegó a tener un buen ritmo cardíaco y logró dormir 
bien. Pudo salir de la cama por sí solo y comenzar a ingerir 
alimentos ya que no había podido hacerlo antes.

Recibió un examen médico exhaustivo, el cual mostró 
que su corazón está normal. Incluso los doctores estuvieron 
sorprendidos del milagro. Luego de unos días mi hermano 
fue dado de alta del hospital. Dios está mostrando Sus 
obras poderosas mediante hombres y mujeres de Dios 
incluso en la actualidad. ¡Aleluya! 

“Mi hermano se encontraba 
al borde de la muerte pero 

volvió a la vida”

Pastor Yuri Kalmykov (Iglesia Agua 
de Vida en Haifas, Israel)

Una carta del extranjero“¡Señor amoroso! Gracias 
por guiar mi camino”

En el mes de abril de 2003, mientras estaba yendo a 
la Universidad Keimyung en Daegu, había participado 
en el Concurso de Media Maratón en conmemoración 
de la Revolución de Abril. Pude terminar la carrera 
junto a mis amigos. Sin embargo, a la mañana 
siguiente, tal vez fue porque estaba muy cansado, algo 
raro me sucedió. No podía cerrar mis ojos ni mi boca.

El examen médico que me realicé reveló que tenía 
parálisis facial y que tenía que recibir tratamiento 
durante seis meses y que podría causar efectos 
secundarios tales como espasmos faciales. Mi 
madre, la Diaconisa mayor Sarang Shin, quien 
estaba asistiendo a la Iglesia Manmin de Pohang, me 
pidió que asistiera a la Reunión de Avivamiento de 
dos semanas consecutivas que se llevaría a cabo en 
la Iglesia Central Manmin en Seúl, junto a ella. 

En la reunión vi a personas que habían nacido 
sordas o mudas llegar a escuchar y hablar; los ciegos 
pudieron ver, y aquellas que tenían problemas de la 
vista pudieron sacarse su lentes y ver bien por medio 
de la oración del Dr. Jaerock Lee. Además, fueron 
sanadas todo tipo de enfermedades y las personas 
que caminaban apoyándose en muletas pudieron 
pararse y caminar con normalidad.

Llegué a poseer fe de que realmente habría un 
milagro y que sería sanado, y asistí a las reuniones 

con afán. Personalmente he recibido abundante 
gracia por medio de los mensajes predicados. 
Mientras tanto, obtuve mayor comprensión 
en el amor de la cruz del Señor y me arrepentí 
completamente. Luego de esto, fui sanado de 
parálisis facial a través de la oración del Dr. Lee. 
Entonces, comencé a asistir a la Iglesia Manmin 
de Daegu aunque luego me distancié de la vida 
cristiana utilizando la excusa de mis estudios. 

En el mes de 2007, obtuve un título de maestría 
en Ciencias Ambientales y estaba viviendo en la 
casa de mi hermano mayor, el Anciano Gwankyu 
Lee en Siheung, provincia de Gyeonggi para buscar 
un trabajo cerca de este sector. Mi madre estaba 
asistiendo a la Iglesia Central Manmin en Seúl, así 
que volví a la vida cristiana de manera natural. En 
ese momento, el Dr. Jaerock Lee predicó acerca 
del Cielo, por medio del cual llegué a tener fe y 
esperanza por el Cielo. Entonces comencé a asistir 
a todo tipo de servicio con dedicación y a orar en la 
Reunión de oración de Daniel.

En el mes de julio de 2007, mi hermano, el 
Anciano Lee fue nombrado profesor asistente en la 
Universidad de Kangwon, por lo que toda mi familia 
se trasladó a Chuncheon. Yo comencé a colaborar 
voluntariamente con varias responsabilidades en la 
Iglesia Manmin de Chuncheon.

En el año 2008, siguiendo el consejo del Anciano 
Lee, empecé un programa de doctorado en el 
Departamento de Arquitectura Paisajística de 
la Universidad de Kangwon. Con él he logrado 
alrededor de 50 proyectos y escribí unos 60 ensayos 
académicos. Entre ellos, siete ensayos aparecieron 
en revistas académicas nacionales y extranjeras.

Cuando estaba a punto de terminar la tesis 
doctoral en 2012, decidí hacer una pausa durante un 
semestre para dedicarme por completo a ayudar a 
la reubicación de la Iglesia Manmin de Chuncheon 
a un nuevo santuario y el evento por el 12.o 
aniversario. Por lo tanto, tuve que pasar nuevamente 
por los procedimientos tales como la revisión de 
documentos y presentación. No obstante, Dios me 
permitió pasar todos los exámenes y procedimientos 
de una manera próspera y obtuve mi doctorado en 
Arquitectura Paisajística en febrero de 2013.

El 5 de agosto de 2013, en reconocimiento a mis 
logros en la investigación durante mi programa 
de doctorado, fui bendecido para ser nombrado 
como profesor de investigación en el Centro de 
Investigación del Medio Ambiente afiliado a 
la Universidad de Kangwon. Se me pidió que 
proporcionar servicios de consultoría medioambiental 
por parte de las ofi cinas públicas, empresas privadas y 
las ofi cinas gubernamentales locales, lo cual me llevó 
a tener bendiciones fi nancieras inesperadas.

Mi esposa, la Diaconisa Yungwook Lee también 
ha realizado diversas funciones como líder de la 
iglesia y lleva una vida cristiana feliz. Le doy gracias 
y gloria a Dios quien me ha conducido y bendecido 
tanto en lo espiritual como en lo material.

Pavel junto a su familia
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